

IN Toulouse

Le Mag de l'aéroport de Toulouse-Blagnac
The Toulouse Airport Magazine

N°40
PRINTEMPS 2012
SPRING 2012

CE MAGAZINE VOUS EST OFFERT / YOUR COMPLIMENTARY COPY

Frank Reminel

Nommé « Grand de demain »
par Gault & Millau

*Gault & Millau Names
Frank Reminel
"Future Grand Chef"*

Sport

La 3^e mi-temps business !

When the Match Ends, Business Begins



ÉVASION | ENQUÊTE | RENCONTRES | ÉCONOMIE | ACTU | SHOPPING

ACTUS

[UPDATE]

Rodez, Grand Site de Midi-Pyrénées



La capitale de l'Aveyron vient de décrocher le label "Grand Site" de Midi-Pyrénées, au même titre que 25 autres hauts lieux touristiques emblématiques des richesses la région. À ne pas manquer dans la cité du peintre Pierre Soulages, qui y aura son musée dédié en 2013, la cathédrale Notre-Dame (photo) et les vieux quartiers, témoignages d'une histoire qui remonte à l'époque gauloise.

Rodez, a "Grand Site" of Midi-Pyrénées

The capital of the Aveyron Department has been designated a "Grand Site" of Midi-Pyrénées, along with 25 other emblematic tourist sites of the region. Rodez is the home of the painter Pierre Soulages, to whom a museum will be dedicated in 2013. Other attractions include Notre-Dame Cathedral (picture) and the old quarter, evidence of a history that dates back to the Gauls.

Une course entre ciel et terre !

Dessiné par Lord Norman Foster, le Viaduc de Millau accueillera le 13 mai prochain la Course Eiffage du Viaduc de Millau, une course à pied de 23 km. Un moment d'exception entre ciel et terre, où les participants pourront dérouler leur foulée, l'espace de 5 km, comme suspendus à 270 m au-dessus du sol et vivre une expérience rare !



Racing Between Heaven and Earth!

The Millau Viaduct, designed by Lord Norman Foster, will host the Eiffage Millau Viaduct race on May 13. This 23 km race includes an exceptional stage when the course runs between Earth and sky along the viaduct for a distance of 5 km, enabling the contenders to run as if suspended 270 m above the ground.



Des Ateliers Gourmands au Muséum !

Le Muséum de Toulouse organise désormais toute l'année des Ateliers Gourmands dans ses jardins, à Borderouge (24-26 avenue Bourges-Maunoury). Animés par des Chefs, ils mêlent histoire, botanique et savoir-faire culinaire pour le plaisir des grands et des petits (vendredi de 17h à 19h et samedi de 10h à 12h. Calendrier et thèmes sur Museum.toulouse.fr).

Gourmet Workshops at the Museum!

The Toulouse natural history Museum organizes gourmet workshops year-round in its gardens at Borderouge (24-26 avenue Bourges-Maunoury). The workshops, led by chefs, blend history, botany and culinary know-how for the pleasure of young and old alike. (Friday 5 pm to 7 pm and Saturday 10 am to noon. Calendar and topics at www.Museum.toulouse.fr).